

Presseerklärung

Garching, den 22. März 2023

Ein Zeichen gegen Rassismus

Eine bunte Tulpe und ein Glas guten türkischen Tee war das Geschenk für die erstaunten Garchinger am Maibaumplatz. Die Integrationsbeiräte und Schüler der Max-Mannheimer-Mittelschule erklärten alsbald den Anlass: Am 21. März, ist der internationale Tag gegen Rassismus.

Die Schüler der Mittelschule berichteten über die Schulprojekte für Toleranz und Gleichbehandlung. Jung und alt, mit und ohne Migrationsgeschichte, viele Bürger tauschten Gedanken, Erfahrungen, Wünsche und Hoffnungen aus.

Ihnen allen gilt unser herzlicher Dank für die gemeinsam verbrachte Zeit und die vielen Einblicke und Ideen, die sie uns gegeben haben. Ein besonderer Dank geht an Felipe und Sofia aus der Klasse 10 für ihre begeisterte Teilnahme und an die Rektorin der Max-Mannheimer-Mittelschule, Frau Judith Mathä, dass sie die Einladung zur Teilnahme an dieser Aktion anlässlich des internationalen Tages gegen Rassismus angenommen hat. Ebenso sehr erfreut haben uns die Garchinger Tulpen der Gärtnerei Neuhauser.

Claudio Cumani

Im Namen des Integrationsbeirats der Stadt Garching









Bilder: Claudio Cumani und Esra Elvan Tirink (Integrationsbeirat Garching)